

**ACTA FINAL DEL PROCESO DE SELECCIÓN 08/2024 PARA EL PUESTO:
DE ENFERMERO/A DE LA FUNDACIÓN PARA LA INVESTIGACIÓN BIOMÉDICA DEL
HOSPITAL UNIVERSITARIO DE LA PRINCESA**

Después de un detallado proceso de revisión y selección, la convocatoria ha quedado desierta. Este resultado se debe a los siguientes factores: la decisión de algunos candidatos de no continuar en el proceso de selección y la constatación de que, a pesar de los méritos y capacidades de muchos postulantes, no se cumplía con el nivel de experiencia en investigación específica requerida para el puesto.

Madrid, 05 de marzo de 2024